



S A N :

CORTES DE	
CASTILLA Y LEÓN	
002823 07 ABR 2009	
ENTRADA	

CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Grupo Parlamentario Socialista

PSOE



A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Victorina Alonso Fernández, Procuradora perteneciente del **GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA** de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno:

ANTECEDENTES

EL cáncer es uno de los principales problemas de salud para los Castellanos y Leoneses.

Disminuir su frecuencia y gravedad así como mejorar la calidad de vida de todas las personas que lo padecen, debería ser una prioridad para todos los sistemas Sanitarios.

La Estrategia Regional contra el cáncer presentaba 5 líneas de actuación con objetivos y actuaciones de los que desconocemos la evaluación.

SE PREGUNTA:

¿Cuál es el resultado de la evaluación de la Estrategia Regional contra el cáncer en Castilla y León?

Valladolid a 06 de abril de 2009

La Procuradora

Fdo.: Victorina Alonso Fernández